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第35回 7月21日日 14時～16時
星田会館 （交野市星田3－4－3）三中校区

第36回 8月18日日 14時～16時
幾野会館 （交野市幾野3－28－20）二中校区

　本年度は、大阪維新の会府議会議員団の副政調会長に就任しました。常任委員会の所
属は、府民文化常任委員会となりました。宿泊税などの検討を含めた観光政策とデータ
連携基盤ORDENの市町村への普及についての調査研究を深めたいと考えています。
また、昨年に引き続き、2025年大阪・関西万博推進特別委員として、来年４月開催の万
博の成功にむけて、議論を進めて参ります。
　本年度も大阪府の成長と発展のために、吉村知事とともにしっかりと取り組みを進めて
参ります。

みよしかおる府政報告会

万博 Q＆A
主要鉄道駅バスターミナルから万博会場に向けて出発する駅シャトルバスは、
一部を除き、観光バス形式で座席を予約する形式と聞いており、乗客が快適に
座席に座って万博会場まで来ていただくことができる。こうした駅シャトルバ
スについて積極的に発信することで、万博アクセスへの不安を少しでも解消す
ることにつながると考える。確認させていただきたい。

駅シャトルバスについて

Ｑ

来場者輸送具体方針第３版において、駅シャトルバスについては、桜島駅、新大
阪駅、大阪駅、中之島駅、難波駅、上本町駅、天王寺駅、堺・堺東駅、尼崎駅か
らのルートが計画されており、このうち、新大阪駅、大阪駅、中之島駅からのル
ートについては、淀川左岸線２期の建設中区間を利用することにより、定時性を
確保したバス運行を計画している。

Ａ

最先端技術や各国のパビリオン見学などを通じて、未来社会を体験できるなど、
教育的意義が高いため。またご家庭の状況やお仕事の都合により、子供さん
を連れて行けないご家庭もあることから、学校単位での事業となっている。

Ａ

駅シャトルバスは、利用しやすいアクセスルートなので、今回質問させていただ
いた。各事業者の発着時刻表や料金などもオープンになり次第PRをお願いす
る。また、学校側からの要望などがあれば、校外学習で万博へ行く子供たちに
も利用できるよう、団体の予約も可能となるように教育庁とも連携しつつ対応
されたい。
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令和6年度 みよしかおる 役職
●大阪維新の会 大阪府議会議員団 副政調会長
●府民文化常任委員会 委員
　（府民文化部・万博推進局・IR推進局・スマートシティ推進局）
●2025年大阪・関西万博推進特別委員会　委員
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維新府議団副政調会長に就任維新府議団副政調会長に就任!!

Ｑ.万博の招待はなぜ学校単位なのか？

参加意向の学校の希望にできるだけ添えるよう、参加校と参加人数の最大値を
把握したかったため。しかしながら、博覧会協会からの情報が不足する中、アン
ケートの締め切りを５月末にしたが、難しい判断であったと理解している。（博覧
会協会の説明会は7月中旬ごろ開催の予定と聞いている。大阪府教育庁では、
7月4日と10日に説明会を実施したところ。）

Ａ

Ｑ. なぜ学校にアンケートを実施したのか？

学校が不参加を表明した場合や、ご都合で校外学習に行けないような時にも、
児童生徒一人当たり1回無料招待をさせていただきます。Ａ

Ｑ. 学校が万博児童生徒招待事業に
  　 　　　　　　　 参加しない場合はどうなるのか？

6月24日に、便器や配管周囲にシール等を設置し、機械換気設備を設置、強制
換気やガス検知器を設置するなど、対策を発表したところ。４箇所のパビリオン
ワールド工区内におけるメタンガスの測定値は地下ピット内でのもの。会期中、
博覧会HPにて測定結果をお知らせするよう検討もしている。

Ａ

Ｑ.３月末にメタンガス事故が発生したが、
  　　　　　　　　　　  安全対策はどうしてるのか？

この他、児童生徒招待事業に係る取り組みと
バスの確保について質疑しました。
ぜひインターネット中継をご覧ください。

動画はこちらから⇨
ぜひインターネット中継をご覧ください。

★府民相談（個別・出張府政相談所）を月1回、星田会館にて行っています。日時はお問い合わせください。



いくぞ！ 万博 大屋根リング見学ツアーを実施
中学生・高校生向けに
　大阪府及び大阪市では、次代を担う子どもたちが、
万博の最新情報に触れるとともに、大屋根リングを
リアルに体感することで、万博への期待感を高める
ことを目的に、2025年日本国際博覧会協会と連携し
て、「いくぞ！万博 大屋根リング見学ツアー（中学生・
高校生向け）」を実施しています。

大阪府・大阪市6月30日に実施のリング見学ツアー6月30日に実施のリング見学ツアー
（前列中央が吉村知事）（前列中央が吉村知事）

※応募方法及び参加条件等の詳細については
　公式ホームページ「大阪府・大阪市万博推進局大阪・関西万博情報発信サイト」よりご確認ください。

対象者 府内に在住または在学・在勤する中学生・高校生等

実施日・定員 1回目が6月30日で10月まで毎月実施。計6日間で1日当たり3回。各回25人。

ツアー内容 ●万博の概要説明　　　　　　　●大阪府咲洲庁舎からの会場眺望
●大屋根リングに登っての見学　●大阪ヘルスケアパビリオン等の見学（車窓）

再生医療や最先端の治療治療法を開発・提供する未来医療国際拠点
「中之島クロス」がグランドオープン（6月29日）

●R＆Dセンターは、大手から中小のベンチャー企業まで入居で
　き、再生医療に関わる研究やそれを支える技術の集積とビジ
　ネス創出を狙う。
●R＆Dセンターで生まれた医療技術をMEDセンターの各クリ
　ニックで実践することで、早期の社会実装も視野に入れる。
●京都大iPS細胞研究財団（山中伸弥理事長）も参画し「マイips
　細胞」の臨床応用の促進を目指す研究開発施設を開設する。

大阪府・市、経済界等でつくる「未来医療
推進機構」が運営。
医療機関と企業、スタートアップ、支援機
関等が集積することを特徴とする、他に
類を見ない未来医療の産業化拠点。

【未来医療の共有】中之島国際フォーラム

【未来医療の実践】
未来医療MEDセンター

【未来医療の創造】
未来医療R&Dセンター

©Expo2025©Expo2025

　大阪府は、子育て世帯においては、家計に占める
食費の割合が大きく、その影響を強く受けている
状況を踏まえ、府内のすべての子どもたちに、米ま
たはその他食料品を給付しています。

対象要件 申請日において大阪府に居所を有しており
次のいずれかに該当すること

①18歳以下の子ども
②妊娠している方

大阪府子ども食費支援事業
第3弾 申請案内

申請期間：令和6年9月2日(月曜日)23時59分まで
事業の詳細・問い合わせ先：
　　　　https://www.osaka-kodomoshien.com/

平成18年4月2日以後
に生まれた子ども

申請日に妊娠している証明
（母子健康手帳等）が必要

万博ボランティア 応募　　 万人
目標枠２万人を３万人に拡大

　日本国際博覧会協会と大阪府・大阪市は5月27日、万博
会場の案内やＰＲを担うボランティアについて、募集目標
の2万人に対して延べ55,634人の応募があり、より多くの
希望者に参加してもらうため、1万人拡大して抽選で3万人
を登録すると発表。
　内訳は、来場者の案内や歓迎にあたる「会場ボランティア」に14,000人、主要駅や
空港での案内にあたる「大阪まちボランティア」に16,000人を登録。ユニフォーム代
や交通費などボランティアにかかる経費は、１人当たりの活動日数の短縮や研修の効
率化などにより当初の予算内で対応するとしています。

5.5

３万人のボランティアの皆さんと素晴らしい万博をつくりたい!吉村知事

年代別応募者は10代が最多! 20代と合わせて4割!

会場
ボランティア

大阪まち
ボランティア

第１１7代議長に
中谷恭典議員が就任
中谷議長
府議会として、その役割と機能を十分
に果たすとともに、議会のあり方を検
証し、 全国トップクラスの議会改革を
さらに推進する。

!
(柏原市選出)
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吉村知事と水野新教育長に問う！
今後の大阪の教育行政への取組みについて

水野教育長が就任され、今後の大阪の教育行政について、どのような取組みや
姿勢を新教育長に期待するのか知事に伺う。Ｑ
大東市教育委員会や民間で培ったこれまでの知識や経験を活かし、高校改革を
はじめ、大阪の教育力向上に資する施策を強力に推し進めてくれることを期待
している。

Ａ

大阪維新の会 大阪府議会議員団 金城克典代表が質問
今後の大阪の教育行政 ①

現在の府の教育行政や施策にどのような課題があると考えているか。その課
題に対して、どのように対応していくか教育長に伺う。Ｑ
組織マネジメントとプロモーション、不登校の子どもたちへの包括的支援を大
きな課題と認識している。これまで多くの不登校に悩む子どもや保護者と向き
合ってきた経験を活かし、誰もが安心して学べる魅力ある学校づくりをしっかり
と進めていく。

Ａ

今後の大阪の教育行政 ②

令和６年度の公立高校入試において、過去最多の70校が定員割れとなった。
この結果を踏まえ、今後、府立高校をどのように学校運営すべきと考えるか教
育長に伺う。

Ｑ

志願者確保に向けた戦略的な広報活動や、生徒や保護者のニーズにあった学校
運営など、学校長が更なる魅力化をめざして主体的にマネジメントに取り組ん
でいく必要がある。各校の取組みを加速させることができるよう全力で取り組
んでいく。

Ａ

府立高校の定員割れと今後の学校運営

子どもたちが万博へ来場することによる教育
的意義をどのように考えるのか。また、学校
現場が安心して子どもたちを会場へ連れてい
くことができるよう、どのように取り組むのか
教育長に伺う。

Ｑ

子どもたちが万博へ来場することは、SDGs
の達成に向けた貴重な学びの機会になるとと
もに、これから直面する様々な社会課題につ
いて考えを深めるきっかけとなる。子どもた
ちが実りある体験をできるよう、安全・安心
な来場に向けた課題をクリアしながら取り組
んでいく。

全国的に子どもの数が減少する中、府立高等学校再編整備の推進と同時
に、子どもたちにとってよりよい教育環境の整備をいかに進める事が出来
るか、水野教育長のこれまでの経験を活かした手腕の発揮を期待する。

Ａ

2025年日本国際博覧会児童生徒招待事業

令和6年6月定例会（6月7日）

吉村洋文知事吉村洋文知事 金城克典代表金城克典代表

水野達朗教育長水野達朗教育長

要望

政調会長 紀田  薫
（大阪市城東区）（大阪市城東区）

政調会長 紀田  馨 会長代理 上田健二
（寝屋川市）（寝屋川市）

会長代理 上田健二 副会長 みよしかおる
（交野市）（交野市）

副会長 みよしかおる 副会長 牛尾治朗
（貝塚市）（貝塚市）

副会長 牛尾治朗会長代行 いらはら勉
（堺市北区）（堺市北区）

会長代行 いらはら勉

維新府議団 令和6年度政務調査会の新役員
政調役員
永井公大
富田武彦
森田彩音
浦本ともえ
木下昌久
岩本ゆうすけ
大野ちかこ


